



多くの人が賑わう休日の昼前に呼びかける山崎書記長（右）と全建総連西税対部長（右から2人目）

保険証交付の60万人署名

引き続き取り組む

【社保対部】政府は、マインナンバーカードと保険証の一体化の中で、2024年秋から保険証交付を廃止する方針を打ち出し、6月2日には参議院本会議にて可決・成立了。全建総連では、1970年に国保組合を設立して以降、50年以上も仲間の命と健康を守る皆として、賃労対部では毎年賃金アンケートを実施しています。今年も政策的に引き上げられた設計労務単価が反映されているかなどの実態を調査します。7月の賃金等について8月中に記入し所属支部へお願いします。

の存続を求める「60万人要請署名」に4月より取り組み、愛媛建労にも組員数相当分を目標とする協力依頼を受け署名を集めました。

マイナンバー法一部改正案可決・成立しましたが、引き続き60万人署名は、保険証交付存続を行ふことで帰属意識を高め、高い保険者機能を発揮しています。

全建総連では、厚生労働省に対し、建設国保の育成・強化と保険証交付

駅前は多くの人が行き交い、チラシとティッシュを手渡し、プラカードを掲げ、マイク手に多くの方へ訴えました。

仕事と生活に重大な影響を及ぼし、経済力に応じて税を負担する「応能

負担」の原則から外れた大衆増税反対を各県連委員長や書記長から呼びかけました。

大衆増税に反対をと声をかけながら配り、受け取った人からは「あとで見ておくね。」と声をか

けてもらうなど、好意的な方も多く、用意してた配布物300個を30分足らずで配り終えました。さらに、全建総連宣伝カーで松山市内を走りました。カーライドで松山市内を走りました。カーライドで松山市内を走りました。

第一に保険証とマイナンバーカードの一体化による実務上の影響を最大限取り除きます。第三にご情報登録によりマイナ保険証が使えず医療機関で一旦全額支払いをしたケースが全国で533件発生したケースに対応するためにも資格確認書交付は有効です。

組合員、ご家族の皆さんにつきましては、要請に私たちが主張している保険証交付による保険者機能の維持と強化が損なわれることを訴えます。

マイク手に訴える

松山市駅前で街宣行動



発行所
愛媛県建設労働組合
〒790-0012
松山市湊町8丁目111-1
TEL. 089-941-4562
FAX. 089-947-6340
発行人 甲斐 忍
編集 教宣部
[URL] <http://www.ai-ken.org/>
[E-mail] info@ai-ken.org

組合員数の動向	
加入者	286人
脱退者	5人
前月比	▲37人
6月末現在	5,374人

おらせ 賃金調査への協力お願いします

賃労対部では毎年賃金アンケートを実施しています。今年も政策的に引き上げられた設計労務単価が反映されているかなどの実態を調査します。7月の賃金等について8月中に記入し所属支部へお願いします。

大会諸役員の皆さん	
【議長団】	岡田 真治(城北)
【資格審査委員】	水口喜久美(松山) ◎佐伯 義明(西条) 竹内 正篤(宇摩) 酒井 功人(南予)
【議事運営委員】	◎富永 清志(松山) ◎大野 正昭(伊予) 椿本 明仁(新居浜) 宮内 誠司(北条) 三並 謙吾(新居浜)
【選挙管理委員】	秦泉寺 康彦(川江島) 合田 英武(全島浜) ◎は各委員長・敬称略
【議事録署名人】	富永 清志(松山) 椿本 明仁(新居浜)

第66回定期大会の詳細は8月号機関紙に掲載。

えんぴつ

消せない
過去を思い
出して、後悔にひたつ
ていても何も変わらな
いと思ふ▼
まだ起こら

て不安になつてみて
も、何も変わりはしな
い▼変えられたとした
ら、今まで自分だけで
られるのも自分だけで
ある。これから行動
によっては、過去を乗
り越えることができる
かどうかは、わからな
いが自分の意志によつ
ては、未来は変えられ
るし今日の失敗はいつ
か、あなたの力になり
未来の笑い話になつ
て、喜びもやってくる
だろう。

多くの仲間集 四国ブロック青年部交流集会

四国ブロック青年部交流集会



24年版の受付開始 注文は支部窓口へ

形半 愛媛建労でまとめて注文することにより、1冊あたりの価格が割安となります。 詳細や注文受付は支部窓口で行つておりますので、ご連絡ください。

【青年部】四国ブロック
青年部は、6月11～12日
交流集会を開催。5県
連・組合から46人が参加
しました。

3年ぶりの対面開催と
なった今回、この数年の
間に交代となつた新役員
初参加の仲間も多く集ま
り、コロナ禍での遅れを
取り戻そうと積極的に交
流を図りました。

参加者紹介の後、全国
青協・谷岡総務より「若
者に選ばれる建設業へ～
インボイス制度の概要
～」と題して講演を受け
ました。その場の挙手で
参加者のうち、法人事業
主、個人事業主、一人親
方の割合はおおよそ均等
なことを確認し、「全員
との提起を念頭に置きな
がら消費税の成り立ち、
インボイス制度の概要等
の説明を受けました。

特に一人親方に多い非
課税事業者の目線に立つ
て、23年10月のインボイ



繰り返しの小さな運動 若手確保まで繋げる思い



松山市駅前で車をかけてチラシ垂瀝す

部長・電工・47歳】 5日
20日に賃金街宣行動を伊予鉄松山市駅前で実施しました。4名で約100セットのチラシとアルコールスプレーを道行く人に手渡ししました。

卷之三

2日目には、全国一斉
賃金宣伝行動で活用して
いるチラシ・ティッシュ
を活用して伊予鉄松山市
駅周辺で配布。松山市内
でも人通りの多いエリア
でもあり、一人5個のノ
ルマも積極的な声掛けも
終わり、貴重な経験とな
りました。渡した方の中
には、信号待ちの際に目
を通じてもらう様子もみ
られ、現場労働者の賃上
げに向けて一定のアピーチ
を行なうことができまし
た。

雨の中

「上火」
通勤帰り狙って声かける
フレットと携帯用アコール消毒液、それ
組合の紹介を加えて配布しました。
昨年は平日の後に北条駅へ行きましたが、人がなくて寂しい思
をしたので、今は通勤帰りを利用

「他職種も賃上げ必要」の声
待合室でも声掛ける

「他職種も賃上げ必要」の声
く度に人が動き、待合

四国ブロック青年部交流集会
青年部は、6月11～12日

賃金宣伝行動で商店街でチラシを手渡す

伊予

若者に魅力ある組合へ 賛同の承認受ける

**【澤田 健一・伊予・支
部長・大工・70歳】**伊予

支部は、第57回の定期総会を5月21日（日）の10時より事務所2階にて行いました。

今回も規模縮小での開催を呼びかけての総会で、

参加者16名と委任状18名の報告で始まりました。

議長や諸役員選出後、議事の活動報告や決算報告、監査報告等を行い質疑もなく採決していただきました。

続いて令和5年度の運動方針や予算案が報告され、参加者の皆さんに賛疑もなく採決していただきました。



今後の組合を考え議事について質問する代議員

【岡田 洋晃・松山・書記】第66回定期大会が6月11日（日）建労会館にて、規模を縮小し時間を短縮して開催されました。

甲斐委員長より「令和5年度の保険料が大幅に上がり組合員の方々には大変ご迷惑をおかけした。法定積立金を取り崩したため5年間で戻す計画となっている。ご理解いただき、中建国保の運営に

合意活動がゆるやかに再始動

渡部書記長より「若い組合活動がゆるやかに再始動」と経過報告がありま

松山

委員長に浅海氏 組合活動ゆるやかに再始動

ご協力を引き続きお願いする。また松山支部が発展するようなど意見を出して頂きたい」といさつがありました。

浅海書記長より「組織拡大、インボイス制度の学習会、健康体力づくり、断熱施工実技研修会、コナントンプロとの提携、セット共済の改定など組合活動がゆるやかに再始動」と経過報告がありま

支部総会・定期大会 各地で方針を確認

同の承認を受けました。
今年度も役員改選はなく、昨年度に引き続き皆さんの組合運動への協力をお願いし、1時間程度で総会を終了しました。

その後、事務所1階にて1時間ほどの親睦会を開き、組織数の減少や賃金など今後若者に魅力ある組合であるようにしな

ければといった話がありました。

そんな中、記念すべき第60回定例総会が5月21

支部長の挨拶の後、来



規模縮小も集まった出席者の皆さん

宇摩

世代交代見据えて より良い組合を

**【鈴木 栄子・宇摩・書
記】**新型コロナウイルスが5類に移行となつたことを受けて、これまで縮小していた組合行事も少しずつ再開の兆しが見えました。

そこで、5月21日（日）第64回定期大会が和気公民館にて、午前10時より開催されました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。



今後の組合展望を語る藤田支部長

賓の方々から温かいメッセージを拝聴した後、還暦2人、古希4人の組合員さんへ記念品贈呈。続

最後に藤田支部長より来年度行われる役員改選にむけて、組合運営を維持していくうえで、若い世代を中心に組合活動を行つていけるようご一考していただけたようだとお話をありました。

新たなより良い組合作りを目指して閉会となりました。

方針満場一致で承認 議事終え親睦へ

**【渡部 美紀・城北・書
記】**5月21日（日）第64回定期総会が和気公民館にて、午前10時より開催されました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

議長・諸役員選出後、大下組合長より、組合員の皆様に1年間の組合活動のご協力に対し、お礼と感謝の挨拶がありました。

50と書ける年齢も今月
がラスト。来月から51。
早いなあ、人生は長いよ
うで短いのかな。

（家族 50歳）

アイスバー テイー

ホタルが飛んでいると
いうので、孫たちと近く
の川に見に行きました。

沢山のホタルにみんな

もうすぐ娘が2歳になります。たくさんお喋りして、たくさんイタズラして大変な毎日ですがそれ以上に幸せな毎日です。あつという間に2歳になつてうれしい反面寂し

今後とも挑戦続ける

息子から「あじさい」を
最近はアジサイが季節
で、きれいで、父の日に
早々と「あじさい」を息
子からいただきました。

後の倦怠感と熱に悩まされるのが嫌なので私も納得して打たないことを決めていた。やはり皆は打たないと言う。打った聞いてみた。やはり皆は打たないと言った。

人生は短いのかな
50と書ける年齢もぐ
がラスト。来月から
早いなあ人生は長
うで短いのかな。

で盛り上がり、アイス
リーム・パーティをし
た。

長が楽しみです。
(家族 27歳)

初挑戦のカボチャ
夏野菜を家庭菜園に植えました。今年は、かぼちゃに初挑戦。上手にいくといいな。

ワクチン追加接種
65歳以上の方にと先日
6回目のコロナワクチン
追加接種のお知らせが届
いた。主人は速攻、打た
なくて良いと言う。
今はまだ無料なので迷
いに迷い、数人の知人に



展示中の新幹線とディーゼル機関車



愛媛県イメージアップ
キャラクターみきゃん

西条市にある自然と歴史と文化を学べる鉄

や計器など操作できま
す。

道歴史。パークは四国鉄道文化館の北館と南館、観光交流センター、十河信二記念館の3つで構成されています。

今回は四国鉄道文化館について注目してご紹介します。公益財団法人日本ナショナルトラストが地域固有の歴史・文化や自然を生かしたまちづくりの核となる「ヘリティジセンター」として全国で9番目に作られました。

鉄道遺産を守る拠点として他に滋賀県の長浜鉄道文化館と北陸線電化記念館があります。

四国鉄道文化館では新幹線0系の初期型やDF50など貴重な歴史的鉄道車両や資料を展示。共に運転席に座ることができる、ハンドル

さらに、四国4県の特徴ある沿線風景を再現した大型鉄道のジオラマ、車両展示場にはC57形蒸気機関車やキハ65形急行用気動車が展示されています。

イベント開催時にはミニSL乗車会が実施されるなど幅広い年齢の方が楽しめる場所となっています。

7月16日には日本に1台しかない貴重な車両のキハ65形の運転室が特別公開。7月20日～8月31日の期間にはアンパンマン列車模型展が開催されます。人気のアンパンマン列車の模型が勢ぞろいし、アンパンマン列車の歴史をパネルでも紹介されています。



4	2	9	6	3	7	8	1	5
3	5	7	2	1	8	6	4	9
6	1	8	4	5	9	7	3	2
1	8	2	9	4	6	5	7	3
7	6	5	3	8	2	4	9	1
9	3	4	5	7	1	2	8	6
2	7	3	8	9	5	1	6	4
5	9	1	7	6	4	3	2	8
8	4	6	1	2	3	9	5	7

前回の解答

【解き方】 マスに1～9の数字を入れる。**二重枠の合計が答え。** 例) 3と4の場合 7が答え
【ルール】 ①どのタテ列・ヨコ列にも1～9の数字が1個ずつ入る。③区切られた 3×3 のブロックにも1～9の数字が1個ずつ入る。

【解き方】マスに1～9の数字を入れる。**二重枠の合計が答え**。例) 3と4の場合は7が答え
【ルール】①どのタテ列・ヨコ列にも1～9の数字が1個ずつ入る。③区切られた 3×3 のどのブロックにも1～9の数字が1個ずつ入る。

mai1:kyousen@ai-ken.or.jp
LAX:(089)9476340

第2回 住宅リフォームコンテスト・プレ企画

スマホのカメラでも実践可能!

映える建築・ リフォーム写真 撮影セミナー

業界の第一線で活躍する建築写真家、

田岡信樹氏を迎えて、

魅せる・伝える撮影テクニックと

その活用方法を学びます。

オンラインで開催 (Zoomを使用します)

2023

7月24日

19:00-21:00

参加費
無料

●リフォーム事業者
団体の会員、全般公
園の加盟店会員の会員
員や事業所の従業員
などが対象です。

た お か い の ぶ き さん
講師 田岡 信樹さん

建築写真家・工務店プロデューサー

プロフィール
東京美術大学工芸専攻科卒業。ヨーロッパ、
北米の建築写真家です。その他の工場や施設等
プロモーション活動をする中でTVCMや書籍等
デジタル写真撮影の運用方法と撮影技術を日々から
実践し磨きをかける。「写真を通じてデザイン×住
まい」を口にした建築写真によるプロフェッショ
ナル写真撮影講師となり、なぜ世界で人気の
セミナーを開催することになりました。

2005年連続3年間のアーティスト別賞にノミネートされ
た写真家。建築ができる建築写真界への道を拓
けた。2010年に連続3年間、建築の普及と
社会的意義を広めることを目的とした建築写真
プロジェクトを設立。代表取締役に就任。
各種セミナー、講習会及び写真講習会内にて宅
地開発プロジェクトや販売戸数、建築写真・
シナリオ撮影などセミナープロモーションが毎年
人気を博すにつながっています。

下記のURL又はQRコードから申込登録してください。

- ①お持ちのスマートフォンのカメラでQRコードを読み込み
- ②申込ページが表示されます。必要事項を入力すると申し込み完了!
- ③ウェビナーの開催案内が登録いただいたメールアドレスに送信されます
- ④URLからも申し込みできます

https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_0JlbRVMwQrqLiIqzDLADA

申込方法

愛媛建労の組合員や事業所の従業員などが対象です。

7月の行事予定